



② ハート形の谷中湖がモチーフの「ハーツ姫」と「いたくらん」



渡 2015 渡良瀬遊水地フェスティバル 良瀬遊水地の多目的利用

9月6日(日)、渡良瀬遊水地で渡良瀬遊水地フェスティバルが開催されました。谷中湖北ブロック子供広場ゾーンをメイン会場に、スカイダイビング、熱気球などが催され、「いたくらん」も登場し、多くの人を楽しみました。「いたくらん」がゆるキャラ® グランプリにエントリー中！投票は、『ゆるキャラ® グランプリ』公式サイトから <http://www.yurugp.jp/> 11月16日(月)まで

② バランスボールと流れる音楽のリズムによって全身運動



全 バランスボール教室 全身運動で健康増進

9月11日(金)、保健センターでバランスボール教室が開催されました。この教室では、バランスボールという、大きなゴム製のボールを使い、座ったり弾んだりすることで、筋力やバランス力をアップすることができます。参加者は、日頃の運動不足の解消も兼ねて、楽しく身体を動かしました。

バランスボール教室の参加者を募集中です詳細はP7へ→

板 うどん天下一決定戦 倉きゅうりの冷汁うどん

8月28日、29日、30日の3日間にわたり東京都の代々木公園で2015うどん天下一決定戦が開催されました。

東北、関東、四国、九州など、全国から名物のうどんを提供する15店の出店があり、板倉町内の製麺業者が出場しました。このイベントはうどんを食べたお客さんと審査員の投票によって審査がされ、「群馬県板倉町冷汁うどん」が見事4位に入賞し、審査員特別賞を受賞しました。



② 新潟県から来た女性「冷汁は初めて、美味しい」と話しました

水 Eボートレース2015 上の熱い戦い

8月22日(土)、渡良瀬遊水地で「Eボートレース2015 渡良瀬大会」が開催されました。板倉町をはじめ、栃木市や加須市など渡良瀬遊水地の周辺自治体から全48チームが参加しました。

今回、板倉町からは11チームが出場し、「シーバーン」が3分1秒75のタイムで10位、「板倉消防団5分団」が3分5秒26のタイムで11位となりました。



② 板倉町の消防団は全分団が出場して活躍しました

② 田嶋選手が得意のドリブルで相手のディフェンダーをかわして、追加点をアシスト



2 東洋大女子サッカー部 -0で勝利!

9月20日(日)、東洋大学板倉キャンパスサッカー場で、関東大学女子サッカーリーグ2部の試合が行われました。東洋大学は帝京平成大学と対戦し2-0のスコアで勝利しました。戸田有悟監督は「今年で創部3年目です。部員一丸となって、1部リーグ昇格を目指して頑張りますので、地元の皆様の応援をよろしくお願ひします」と話しました。

② 追加点を決めた鈴木選手がアシストした田嶋選手にかけよる



② 松井選手がボレーシュートを決めて先取点をとりました



② 2点リードしていてもどん欲にゴールを目指す高木選手



② プレッシャーがある中スペースを見つけパスを出す本橋選手